

Le 23 septembre 2020

Le STTP exige l'action climatique, l'amélioration des lois du travail et la diversification du service postal public

Cette semaine, le Parlement du Canada se réunit à nouveau pour une nouvelle session. Celle-ci débutera par le discours du Trône de la gouverneure générale.

Ce discours est prononcé par la gouverneure générale, mais il sert à dévoiler le nouveau programme et les nouvelles priorités du gouvernement. Il est ensuite soumis à un vote, et après débat, doit être adopté par le Parlement.

Le gouvernement actuel étant minoritaire, il aura besoin de l'appui d'au moins un parti d'opposition pour aller de l'avant. Si le discours du Trône est rejeté, de nouvelles élections pourraient avoir lieu, car en rejetant ce discours, le Parlement manifestera qu'il refuse d'accorder sa confiance au gouvernement actuel.

La grande instabilité d'un parlement minoritaire oblige le gouvernement à être encore plus à l'écoute des priorités des partis d'opposition et de la population en général.

Dans ce contexte, auquel s'ajoutent les crises qui touchent l'économie et la santé publique, le STTP a présenté ses demandes pour de nouveaux investissements, une amélioration des lois du travail et une réponse significative à l'urgence climatique.

Notre priorité est d'investir dans la sécurité de nos membres et dans l'avenir du service postal public.

La pandémie a révélé de nombreuses failles dans notre système. Viser un retour à la normale ne doit pas être notre objectif, puisque la « normale » ne fonctionnait pas pour bien des gens. Il faut réfléchir à des solutions qui nous feront progresser et qui nous empêcheront de répéter les mêmes erreurs.

En période de crise, nous savons que les services publics sont les piliers qui soutiennent les personnes dans le besoin. Commençons dès maintenant à renforcer notre service postal public. La nouvelle session parlementaire est l'occasion de mettre en place des assises dont la stabilité et la solidarité accrues seront profitables à l'ensemble de la population.

Le lien pour consulter la lettre que nous avons envoyée à tous les partis politiques fédéraux se trouve ici :
<https://bit.ly/2RRBLFB>

Solidarité,



Jan Simpson
Présidente nationale

2019-2023_Bulletin n° 193
/bk sepb 225 /jrg scfp 1979

